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議員　現在策定中の第５次三田市農業基本計画
に、企業の農業参入等、農業者が夢を持てる
展望をどのように盛り込もうとしているのか。
持続可能な農業に向け計画策定を進めている
市　企業等の参入については、多様な担い手を

確保する観点からも重要であると認識し、次
期計画において取組の一つとして掲げている。
農業者が農業を続けていくための環境づくりと
して鳥獣被害対策や農業機械の購入補助等、
持続可能な農業に向け、現在、計画策定を進
めている。（濵田副市長）

議員　県道テクノパーク三田線の上内神交差点か
らJR 広野駅に向かう県道広野永福線は、朝夕
の交通量が増え人身事故も発生している。地域
の生活環境向上、通勤や通学における安全確
保のため、歩道整備について、市として県への
要望が必要ではないか。
安全確保のため県へ歩道整備の要望を行う
市　歩行者等の安全確保のため、歩道整備につ

いて県への要望を行う。また、混雑回避のた
めの車両が市道に流入していることから、そ
の安全対策も地元との調整等により検討して
いく。（濵田副市長）
他の質問   ●不登校の実態と対応状況について
●三田市民病院改革の取り組みについて

議員　教職員の業務多忙化・困難化により問題
を一人で抱え込む状況がある中、異変の早期
把握と対応が重要であるが、支援・相談体制
の現状は。また、生徒数減少により部活動の
選択肢が少なくなっているが地域移行への考
え方を伺う。
支え合う学校づくりと地域移行実践研究を
進める
市　市のこころの健康相談窓口や県の臨床心理

士のカウンセリングの紹介等、互いに助け支え
合う豊かなつながりのある学校づくりを引き続
き支援する。部活動の地域移行は、実践研究
の成果や課題を見極めて研究を進める。（鹿嶽
教育長）

議員　長年対応していない対中町の浸水は、三
田幹線内に埋設された雨水幹線への雨水管接
続や国道 176 号の雨水対策により改善が期待
できるが、浸水対策の進め方について伺う。
浸水対策・雨水整備を検討していく
市　雨水管の接続は道路整備と一体的に進める

必要があり、地区計画制度と整合性を図ること
が重要。地区計画制度において住民合意が進
み道路計画等の確定後に浸水対策を具体化し
ていく。国道 176 号についても雨水基本計画
の見直しを進め、雨水管新設等の対策を検討
する。（古川上下水道部長）
他の質問   ●市民病院の再編について　●新型
コロナウイルス感染症対策の検証について　
●有機野菜農業者の支援と学校給食について
●財政の見通しについて

　

議員　まちびらきから40 年が経過し人口減少が進
む中で取り組むフラワータウン再生の目標と、今
秋公開の人と自然の博物館コレクショナリウム等
との連携事業の具体策を伺う。また、他の地域
のまちの再生にも早期に取り組む必要があるの
では。
新たな魅力を創造し多世代に選ばれるまちへ
市　再生の目標は、若者や子育て世代に受け継

がれるまちとして、「新たな時代に幅広く柔軟
に対応できるまちへと生まれ変わること」であ
り、県とも連携しニュータウン再生のモデル事
業として取り組む。人と自然の博物館コレクショ
ナリウムのオープンを契機に、駅周辺から博物
館や深田公園までを一体的な空間と捉え、に
ぎわい創出に資する連携事業を展開する。オー
ルドニュータウン化が進むつつじが丘の再生に
ついても、取組に向けた準備に着手していく。

（森市長）

三田市議会会議録 検　索

三田市議会インターネット録画中継 検　索

議員　SDGs を推進する取組として、令和４年
度にワークショップの開催が計画されている
が、終了後も継続的に取り組めるよう、コン
テストを開催してはどうか。個人や事業所に
よる SDGs の取組を市が評価・公表すること
で、市全体の SDGs の推進に効果があると考
えるが、市の見解を伺う。
まち全体で取り組む仕組みを構築したい
市　SDGs の取組に対するコンテストの開催は、

面白く実効性の高い提案であり、実施に向け
て取り組みたい。提案内容をもとに、事業者
や団体等とともに、コンテストの運営を行うな
ど、まち全体で取り組む仕組みを構築したい。

（森市長）
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　まちづくりや暮らしに関する制度、市が行う事業の執行状況や将来の
方針について、議員が質問を通して市の見解を求め、主張・提言・指摘
を行います。
　3月定例会では、6つの会派を代表する各議員が代表質問をしました。
質問時間は、答弁の時間を含めて1人60分です。また、新型コロナウイル
ス感染症対策のため、各議員はマスクを着用しております。

対中町
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